



たんぽぽ



幌別小学校ことばの教室

2025年4月28日 5月号

ふりそぞく春の日差しに、あたたかさを感じる今日この頃。木々や花のつぼみもほころびはじめ、気持ちも和らいでいきますね。新学期が始まり、子どもたちもより活動的になってきているのではないのでしょうか。ことばの教室は木村先生をお迎えし、新体制でスタートしました。春の日差しのように、保護者の皆様とともに、子どもたちの成長をあたたかく見守っていきたく思います。1年間どうぞよろしく
お願いいたします。

春の日差しをあびて

令和7年度のスタートにあたって

登別市立幌別小学校長 松田周一

膨らむ桜のつぼみが春の到来を告げるこのごろ、お子様は希望に胸を膨らませながら、張り切って新年度の生活をスタートしたことと思います。

さて、本校の「ことばの教室」は昭和59年4月の開設から41年が経ち、この間、たくさん子どもたちの支援にあたってまいりました。名称は「ことばの教室」ですが、単にことばの習得や訓練だけを目的としているところではありません。子どもの心に目を向けながら、遊びやゲーム、体づくりなど、一人一人の実態に即した活動を通じて、子どもたちが自己実現や人間関係作りのために主体的に人と会話できるようになることを目指しています。具体的な姿としましては、「人とおしゃべりすることが楽しいと感じられる」「自分から人に自発的におしゃべりできる」「人に自分の言いたいことが言える」というような姿をイメージしています。

子どもたちが必要としていることを明確にし、保護者の皆様や在籍校、園の担任、関係機関と連携を図りながら指導を行い、自分らしさや自分のよさをのびのびと発揮できる子どもを育てていきたいと考えています。

令和7年度は幼児部24名、小学部30名、合わせて54名で教室をスタートいたします。幼児部指導者は須藤和恵、佐藤玲子の2名、小学部指導者は泉野泰人、木村一の2名が、それぞれ指導と教室運営を担当いたします。

幼小の連携を図り、日常の指導を重ね、子どもたちそれぞれの成長を共に喜び合えるように指導にあたってまいります。

保護者の皆様には、今年度も本校の「ことばの教室」へのご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



職員のご挨拶

転出のご挨拶 氏家 野富美

2年間ことばの教室で、子どもたちとともに過ごすことができました。短い間でしたが、子どもたちの話してくれたことばの数々は、今も輝いて心に残っています。保護者の皆さま、支えてくださりありがとうございました。幌別小学校で勤務しつつ、お子さんの成長とご家族のお幸せを願っています。

転入のご挨拶 木村 一

今回、ご縁がありまして、幌別小学校のことばの教室小学部でお仕事をさせていただくことになりました。昨年度は、幌別小学校と幌別東小学校の理科教員をしておりました。早く子どもたちと仲良くなりたいので、好きなことや得意なこと、ご家庭での様子など、いろいろと教えていただけると幸いです。子どもたちが笑顔で毎日を過ごせるよう、頑張っ参りますので、どうぞよろしくお願いいたします。

今年もよろしくね

泉野 泰人（小学部）

7年目になりました。子どもたちやお父さんお母さんの笑顔が、私の元気の源です。かわいい子どもたちの「ことばの教室、楽しい！」のことばを励みに、今年も頑張ります！

須藤 和恵（幼児部）

4月を迎えて、新しい気持ちでスタートを切りました。子どもたちのエネルギーに負けないように、今年度も頑張っていきたいと思ひます。よろしくお願ひいたします。

佐藤 玲子（幼児部）

可愛くて元気な子どもたちと今年度と一緒に活動できることを嬉しく思っています。今年もゲームや体を使った遊びをお子さんと保護者の皆様と楽しく取り組みます！

5月の行事予定

5月 6日（火）振替休日
8日（木）教育相談
15日（木）教育相談
22日（木）教育相談
26日（月）あ～そば
29日（木）教育相談



個人面談について

・4月初旬に行いました保護者面談に来ていただきありがとうございます。指導が始まってからも、お子さんについての相談や指導に関しての質問など、いつでもお気軽にご連絡ください。

★小学部学校訪問について

小学部では5月に、他校通級のお子さんの授業参観と、担任の先生との懇談を行います。普段見ることのできない学校生活の様子を見せていただこうと思ひます。今回いただく貴重な情報は、今後の指導の充実に生かしていきたいと思ひます。ご理解とご協力、よろしくお願い致します。

ティッシュとハンカチ持参

指導の中でうがいや手洗ひをすることがあります。ティッシュとハンカチの持参をお願い致します。

新しいお友だち

3歳の男の子、
1年生男の子、女の子、
2年生男の子、
3年生女の子。

あ～そば

幼児部では、就学前のお子さんと保護者の方に、ことばの教室体験の「あ～そば」を月1回ほど行っています。興味がある方は、ことばの教室までご連絡ください。